



## Presseinformation

25.02.2008

### **Lesung der Schreibakademie und Vernissage der Malakademie im Waidhofner Rathaus**

Waidhofen an der Thaya hat seit Herbst 2004 eine Malakademie. Diese war die erste im Waldviertel. Seit Oktober 2007 hat die Schreibakademie in Waidhofen an der Thaya ihre Tätigkeit aufgenommen.

Am Freitag, dem 22. Februar 2008 fand zum ersten Mal eine Lesung der Schreibakademie im Rathaus statt.

Robert Schindel und Robert Kraner – die Kursleiter der Schreibakademie in Waidhofen an der Thaya – sind von den Fortschritten der Schülerinnen fasziniert. Die Schülerinnen der Schreibakademie präsentierten ihre entstandenen Texte des letzten Semesters. Die zahlreichen Besucher konnten sich von den Ergebnissen der Schülerinnen überzeugen. Robert Schindel und Robert Kraner lasen anschließend Lyrik und Prosa aus ihren Werken.

Ein weiterer Höhepunkt an diesem Freitag war die Ausstellungseröffnung der Malakademie Waidhofen an der Thaya im Rathaus.

Mag. Friedrich Grall – der Kursleiter der Malakademie in Waidhofen an der Thaya – ist mit den Ergebnissen der vergangenen Semester sehr zufrieden.

„Die Schülerinnen und Schüler haben sich durch die kontinuierliche Arbeit deutlich entwickelt. Wir stellen uns schon anspruchsvollen Themen und es ist viel entstanden“, so Mag. Friedrich Grall.

Bürgermeister Kurt Strohmayer-Dangl sprach in seiner Rede den jugendlichen Künstlern seine Bewunderung für die intensive Betreuung vom Hobby Malen und Schreiben aus.

Die Ausstellungseröffnung wurde von Schülerinnen der Albert-Reiter-Musikschule musikalisch umrahmt.

Zu besichtigen sind die Werke im Rathaus zu den Öffnungszeiten des Bürgerservices (durchgehend Mo.-Mi. 7:30 – 16:30, Do. 7:30 – 17:30 und Fr. 7:30 – 12:30). Das Waidhofner Rathaus steht nun bis zum Sommer im Zeichen der Jugend und der Kunst.

*Die Schüler der Malakademie in Waidhofen an der Thaya:*

Melanie Ballieul, Nora Eckhart, Antonia Eckhart, Viola Hobiger, Lisa Hofbauer, Lilian Kaufmann, Mirjam Nöbauer, Kerstin Rogner, Christine Schröder, Louis Szapary, Andrea Zobernig, Magdalena Zobernig, Alexandra Zuwach.

*Die Schüler der Schreibakademie in Waidhofen an der Thaya:*

Theresa Bodner, Nora Eckhart, Diana Loidolt, Lisa Mundt, Michaela Rammer.

Weitere Informationen über die NÖ Malakademie Waidhofen an der Thaya und NÖ Schreibakademie Waidhofen an der Thaya erhalten Sie in der Stadtgemeinde bei Frau Gabriele Aichinger unter 0 28 42/503-53.



Text zu Bild: Die Schüler der Mal- und Schreibakademie Waidhofen an der Thaya mit den Kursleitern Mag. Friedrich Grall, Robert Schindel, Robert Kraner, der künstlerische Leiter der Malakademie DDr. Leopold Kogler, der Sachbearbeiterin der NÖ Kreativakademien Julia Schweighofer, Bürgermeister Kurt Strohmayer-Dangl, der zuständigen Sachbearbeiterin Gabriele Aichinger und dem zuständigen Stadtrat Dir. Johann Kargl.

**Rückfragen richten Sie bitte an:**

Karin Wolf  
Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya  
Öffentlichkeitsarbeit  
Hauptplatz 1  
3830 Waidhofen an der Thaya  
Tel.: 02842/503-13  
E-Mail: [karin.wolf@waidhofen-thaya.gv.at](mailto:karin.wolf@waidhofen-thaya.gv.at)  
Web: [www.waidhofen-thaya.at](http://www.waidhofen-thaya.at)